

## Motorsport auf höchstem Niveau

## **Zu Gast beim Attempto Racing in Hannover**



ei gutem Wetter begrüßten der Teamchef Arkin Aka und der Präsident des PC Osnabrück, Hero Schwarze, auf dem Gelände von Hermes Attempto Racing in unmittelbarer Nähe des Airports Hannover 60 Clubmitglieder und Freunde. Schon ein erster Blick in den super ausgestatteten Showroom ließ die Augen der Gäste funkeln. Porsche GT3 Cup, Porsche GT sowie ein Apollo Sport aus der Sportwagenmanufaktur Gumpert luden zum Probesitzen und Erleben ein. Nachdem die Blitzlichter der Kameras erloschen waren, bedankte sich Präsident Schwarze mit einem Präsent bei Arkin Aka für die Einladung. Ein deutliches Leuchten konnte man auch in den Augen von Arkin erkennen, als er nach der Begrüßung der Gäste in launigen Worten über das für Attempto Racing sehr erfolgreiche Jahr 2009 im Carrera Cup mit seinen Fahrern Nicki Thiim, Jimmy Johansson, Jiri Janak und Phillip Wlazik berichtete. In diesem Jahr will Attempto mit den Fahrern Nicolas Amindo, Florian Scholze und Philipp Wlazik an die Erfolge des vergangenen Jahres anknüpfen. Gern beantwortete Arkin die vielen Fragen des sachkundigen Publikums. Beim Gang durch die Werkstatthallen konnten wir feststellen, dass bei unserem langjährigen Clubmitglied das weit

verbreitete »Porsche Gen« tief verwurzelt ist. Auf den Hebebühnen befanden sich sämtliche aktuelle Fahrzeuge, die im Carrera Cup und im Sports Cup eingesetzt werden. Neben den eigenen eingesetzten Fahrzeugen werden auch Kundenfahrzeuge gewartet bzw. an den Rennwochenenden betreut. Übrigens greift im Sports Cup der Teamchef in der Endurance mit Partner Heyrowsky selbst gerne ins Lenkrad, ferner wird der GT3 Cup von Clubmitglied Bernd Kleinbach betreut. Nach der informativen Besichtigung sorgte das Team vom Maritim Airport Hotel Hannover mit einem exklusiven Büfett für das weitere Wohlergehen der Gäste. Vielen Dank an Dr. Raoul Hille, der für die Vorbereitungen die erfahrene Mannschaft des Airports Hannover stellte. Bei diesem außergewöhnlichen Clubtreffen inmitten der Rennfahrzeuge gab es reichlich Gelegenheit, sich besser kennen zu lernen, alte Freundschaften zu vertiefen, teils auch Geschäftliches zu besprechen oder einfach nur über Motorsport und Porsche zu philosophieren. Erst weit nach Mitternacht verabschiedeten sich die letzten Gäste. Fin herzliches Dankeschön an Arkin Aka für dieses besondere Event! Mehr unter www.pc-os.de





